

## **Landesrechnungshof Mecklenburg-Vorpommern**

- Der Präsident -

## Pressemitteilung

Schwerin, den 27. Januar 2016

## Dr. Martina Johannsen zur neuen Präsidentin des Landesrechnungshofes gewählt

In Schwerin wurde heute Dr. Martina Johannsen zur neuen Präsidentin des Landesrechnungshofes Mecklenburg-Vorpommern gewählt und mit Wirkung zum 01.05.2016 ernannt. Sie tritt damit die Nachfolge von Dr. Tilmann Schweisfurth an, dessen 12-jährige Amtszeit am 30.04.2016 endet.

"Mit Frau Dr. Johannsen übernimmt eine anerkannte Expertin das Amt", sagte Schweisfurth nach der Wahl im Landtag. Er bezeichnete die Wahl als ein Zeichen von Kontinuität und Unabhängigkeit an der Spitze der obersten Finanzkontrollbehörde des Landes. Der Landespolitik sei es damit gelungen, einen nahtlose Besetzung dieser wichtigen Position sicherzustellen. Das dies zugleich durch eine überzeugende Fachlösung geschehe, sei zu begrüßen. "Ich freue mich, die Führung des Landesrechnungshofes am 01.05.2016 an Frau Dr. Johannsen übergeben zu können", so Schweisfurth.

Die Wahl zur Präsidentin des Landesrechnungshofes erfolgt auf Vorschlag der Landesregierung und mit Zweidrittelmehrheit des Landtags für die Dauer von zwölf Jahren.

Dr. Martina Johannsen ist Volkswirtin und war bisher in leitender Funktion beim Bundesrechnungshof tätig.